
 

 

 

 

  
 

学校だより「むらさき匂う」は、校歌の一番の歌詞「むらさき匂う比婆山を」からいただきました。

偶然にも前任校の松江一中校歌の一番も「むらさき匂う大空に」で始まり、「むらさき匂う」が共通して

いました。「むらさき匂う」とは山を表現するときの決まり文句ですが、周囲を山と川

に囲まれた自然豊かな井尻小の雰囲気にとても似合う言葉だと思います。校章の背

景、スクールカラーも紫です。井尻っ子を優しく抱え込むような比婆山にあやかって、

このたよりで子どもたちの様子を伝えていきたいと思います。 

また、現在井尻小学校のホームページでは、給食や子どもたちの様子をその日の内

にお伝えしています。こちらもぜひご覧ください。右の QR コードから閲覧できます。 

 

 

 

４月 22 日（金）に今年度最初の授業公開と PTA 総会を行いまし

た。保護者の皆様にはお忙しい中、お出かけいただきありがとうござ

いました。子どもたちの授業の様子はいかがだったでしょうか。 

私は出張のため PTA 総会途中からの参加となり、学校経営等につ

いては、ビデオでの簡単な説明となり失礼いたしました。 

PTA 総会では、今年度の事業計画等承認がなされました。今年度

も引き続き、PTA の皆様としっかり連携をしていきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

ゴールデンウィーク前、4 月 28 日（木）に体育館で 1 年生を迎える

会を行いました。入学して約 3 週間経ちましたが、1 年生にもっと井尻

小を好きになってもらうために高学年が中心になって企画しました。 

上級生に手を引かれて入場する 1 年生はちょっと恥ずかしそうでし

た。進行や始めのあいさつは 6 年生が立派に行いました。新聞島という

ゲームの説明も工夫して分かりやすくしてくれました。短時間でした

が、とても楽しいゲームでした。 

1 年生のインタビューでは、迎える会の感想を聞き手が上手に引き出

していました。1 年生はインタビュー後に手紙をもらい、とても嬉しそ

うでした。ほのぼのとした時間が流れていきました。 
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連休合間の 5 月６日（金）は、午後から全校でアルテピアでの「子どもたち

のための音楽鑑賞会」に出かけました。出演は、航空自衛隊航空中央音楽隊の

皆さんでした。45 分間でしたが、素晴らしい本物の演奏を聴くことができまし

た。楽器についてもたくさん教えてもらいました。子どもたちは、初音ミクの

「ボカロ・ヒットメドレー」や鬼滅の

刃「残響散歌」の演奏でとても盛り上がっていました。 

この音楽隊は、東京都立川市から来てくださいました。全国

各地で年間約 100 回演奏会をされているそうです。本物の演奏

を楽しむ貴重な時間となりました。関係の皆様、本当にありが

とうございました。 

 

 

 

 

★４月 16 日（土）午前中、田んぼ横の斜面の下草刈りと畑の肥料ま

きを稲作の会の皆さんに行っていただきました。とてもきれいにな

りました。その数日後、畑を耕し畝（うね）を作っていただきました。 

★４月 20 日（水）午前中、畑に 5・6 年生がじゃがいもを植えまし

た。この時も丁寧に指導していただきました。 

★5 月 11 日（水）午前中、1・2 年生は畑にさつまいもの苗を植えま

した。野菜づくり名人の方にとても丁寧に分かりやすく指導してい

ただきました。こども園井尻の年長組 2 名の園児も一緒に楽しく作

業ができました。私も野菜づくり名人に教わりながら、落花生、かぼ

ちゃ、ズッキーニ、枝豆、オクラなどの苗を植えました。子どもたち

と一緒に野菜が大きく育つことを楽しみにしたいと思います。 

★5 月 13 日（金）午前中、少し雨が降る中、1・2 年生はプール横の

畑に野菜を植えました。植える野菜は 4 月 27 日（水）に名人さんと

相談して決めていました。ピーマン、トマト、なすなどを植えました。

事前の準備から実際の植付けの指導まで、明朗会の皆さんにとても

お世話になりました。 

★また、毎週水曜日の朝読書では、地域のボランティアさんに来てい

ただき、読み語りをしていただいています。子どもたちはとてもこの

時間を楽しみにしています。 

 

※このように井尻小は多くの地域の皆さんに支えていただき、井尻小ならではの教育活動を展

開しています。引き続き、地域の皆さんのご支援をよろしくお願いいたします。 

地域の皆さんにお世話になっています 


